

Akhir Pekan Polresta Mataram Tingkatkan Pengamanan Tempat Wisata

Syafruddin Adi - MATARAM.INDONESIAMUDA.OR.ID

Apr 13, 2024 - 09:34



Mataram NTB - Akhir pekan di hari keempat lebaran Idul Fitri 1444 Hijriah Tahun 2024, Polresta Mataram Polda NTB kembali menurunkan 205 personel untuk mengamankan sejumlah obyek wisata di wilayah hukumnya.

Sebagai komitmen menjamin kepastian kenyamanan dan keamanan diawali melaksanakan apel kesiapan berdasarkan Surat Perintah Nomor : Sprin / 852 / IV / Pam.3.3. / Polresta Mataram tanggal 12 April 2024 dalam rangka pengamanan di beberapa lokasi obyek wisata.

Kapolresta Mataram melalui Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH mengatakan bahwa ada sekitar 60 titik lokasi obyek wisata tersebar untuk dilakukan pengamanan di 6 (enam) kecamatan Kota Mataram dan 3 (tiga) kecamatan di Kabupaten Lombok Barat wilayah hukum Polresta Mataram.

" Sudah menjadi komitmen untuk memberikan rasa aman dan kenyamanan masyarakat pasca libur lebaran Idul Fitri 1445 H disejumlah obyek wisata " , ucapnya

" Dengan cara bertindak baik pengamanan orang, barang, tempat dan pengaturan arus lalu lintas di lokasi serta pengamanan terbuka maupun tertutup " , jelasnya. Sabtu, (13/04/2024)

Kompol Gede menambahkan selain itu pengamanan sejak mulai Libur Lebaran 2024 ini personel juga terus masit melakukan imbauan baik secara patroli dialogis, spanduk dan penayangan melalui video Tron di pusat-pusat perbelanjaan, perumahan dan di lokasi obyek wisata.

" Kami mengimbau pengelola obyek wisata, masyarakat, orang tua untuk melakukan pengawasan secara melekat terhadap pengunjung atau anak-anak saat beraktivitas di pemandian " , terangnya

Selalu waspada dan berhati-hati terhadap tindak pidana kejahatan kasus 3C (Curas Curat dan Curanmor), barang bawaan serta memarkir kendaraan yang mudah diawasi.

" Obyek wisata yang menjadi tujuan masyarakat mempunyai tanggung jawab kita bersama semua pihak untuk saling bekerjasama bersama menjaga kondusifitas keamanan " , tutupnya. (Adb)